



Pièces	5 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	VPR10001865
Prix	2 990 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Proche plage de gigaro dans domaine privé... Sur un terrain de 2600m2 propriété de 220m2 avec beaucoup de charme offrant au niveau de vie une entrée, salon/salle à manger de 65m2 avec insert traversant avec la cuisine et le salon cheminé, le tout ouvert sur des belles terrasse profitant d'une vue mer et accès la piscine, master de plain-pied (35m2) avec dressing et salle de douche et wc... Buanderie indépendante, wc invités, 1 chambre indépendante climatisé avec sa salle de douche et wc - a l'étage, vous serez accueillis avec 3 chambres climatisées en suite (chacune avec salle de douche et wc) ...

Close to gigaro beach in a private estate (gated community)... On a plot of 2600m2 property of 220m2 with lots of charm offering on the living level an entrance hall, lounge/dining room of 65m2 with wood burner crossing with the kitchen and the lounge with fireplace, all opening onto beautiful terraces with sea views and access to the swimming pool, master on one level (35m2) with dressing-room and shower room and wc. .. Separate utility room, guest wc, 1 separate air-conditioned bedroom with en-suite shower room and wc - upstairs, you will be welcomed by 3 air-conditioned en-suite bedrooms ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

